
《ロータリーソング》
　○　それでこそロータリー

《ゲ ス ト 紹 介》
　〇　株式会社　加賀屋
　　代表取締役社長　小田　與

よ し ひ こ

之彦様

　〇　米山記念奨学生
　　リチ・クルニア・アリフさん
　　お父様　リッド・ウァン・アリフ様
　　お母様　ミラ・ウィナルタ様

《会　長　報　告》
　○　みなさん、こんにちは！ようこそお越し
くださいました。本日は貴重なお客様にお
越しいただいております。先ずは米山奨学
生のリチ・クルニア・アリフ君です。そし
て彼の卒業式の為に、遠路はるばるインド
ネシアからお越しいただいた、お父様のリッ
ド・ウァン・アリフさん、お母様のミラ・ウィ
ルナタさんです。

　　〈インドネシア語〉	
　　スラマッ・シアン（こんにちは）	
　　スラマッ・ダタン（ようこそ）	
　　スナン・ブルトゥム・アンダ（はじめまして）	
　　ナマ・サヨ・横田（私の名前は横田です）	
　　サヤスナン・ブルトゥ・ドゥガンアンダ
　　（彼方に会えて嬉しい）	
　　　そしてやっと近くなった金沢からお越し
の、株式会社・加賀屋の社長・小田様です。
新幹線延伸によってより近く、より親しく
お付き合いができます事を願いながら後ほ
どの卓話を心から楽しみにしております。

　　　さて、今月は『識字率向上月間』ですが
この頃思うに、字は何とか読めるのですが
書く事がおぼつかなくなって参りました。
パソコンの変換、って奴で変換を繰り返し

ていると「そうそう、この字」なんて駄文
を組み上げるのですが、何かの折に手描き
となると、書けない。情けない。これは文
明の弊害でしょうか、それとも私の怠惰で
しょうか？

　　　昔聞いたチョッといい話ですが、90 歳に
なるおばあさんは家庭の事情で学校に行け
ませんでした。小学生の孫に字を教わり始
めました。おばあさんはバラの花が大好き
でしたので、孫にバラを漢字で書きたい、
と話したら、孫はそんな字は知らないと素っ
気なく答えたそうです。おばあさんは娘に
辞書をひいて貰い『薔薇』の字を知りまし
た。そして、何日も何日もたどたどしく広
告の裏白で練習し、とうとう書けるように
なりました。おばあさんは本当に嬉しそう
に、そして「もう思い残すことはない」と言っ
たそうです。おばあさんは字が書きたくて、
書きたくて仕方がなかったのです。

　　　この地球上に 10 億もの非識字者がいる
現実を直視し、私たちロータリアンができ
る事、しなくてはならない事を考え、実践
する事を国際ロータリーでは求めています。
ぜひ、ご理解をいただきたいと思います。

　　トゥリマカシ（ありがとうございました）。

《感 謝 状 授 与》
　○　米山功労者　第１回
　　北島　義仁君、中山　晴男君

《修 了 証 授 与》
　○　米山記念奨学生
　　リチ・クルニア・アリフさん

ロータリーに輝きを
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《幹　事　報　告》
　〇　米山記念奨学会より「第33回米山功労クラ
ブ」ということで感謝状が届いております。掲
示板にございますのでご覧ください。

　〇　例会変更のお知らせ
　　長野北東RC	 3月30日（月）理事会の決定に
	 	 	 	 より休会いたします。
　　	 	 	 ＊定刻受付はいたしません。
　　　　	 	 4月20日（月）25周年記念式
	 	 	 	 典の為、時間と場所を変更いた
	 	 	 	 します。
	 	 	 	 ＊定刻受付をいたします。
　　　
《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数	65名 29名 36名 44.61%
前々回　3月4日 訂正出席率　65.45%

《ニコニコボックス》
　早　　　退：藤原　秀明君
　欠席当日連絡：永井　真介君

　○　スキー同好会のツアー、野沢温泉で 13 名
の参加を得て盛大に開催できました。

	 小山　健英君

　○　リチ君のご両親をむかえて。	中澤　　勝君

　○　土、日の 2日間で最後の研修も終え、い
よいよ地区インターアクトクラブ最大の海
外研修が 20 日〜 27 日迄実施されます。生
徒たちは地元高校生、福祉施設、ホームス
テイ先でそれぞれ国際理解と社会奉仕の勉
強をしてきます。私は 2600 地区の委員を代
表して引率しますが、R5000 地区の例会で
の英語スピーチがとても心配です。実りの
多い研修にしてきたいと思います。ご援助
ありがとうございました。	 佐藤　忠幸君

　○　本日、愛知県にいる双子の高校入試の発
表で、無事第一志望校に合格できました。

	 山﨑　由和君

　○　リチ君のお父様お母様、加賀屋の小田社
長のご来訪を歓迎して。	 横田会長

　○　何となく。	 北島副会長

　○　W7 系の車内音楽は「いい日旅立ち」な
のを知っていますか？ JR西日本の車内音楽
となっているんです。どうでも良い知識で
すけれど。	 山田幹事

《本日のプログラム》
　○　ゲスト卓話
　　株式会社　加賀屋
　　代表取締役社長　小田　與之彦様
　　「笑顔で気働き〜加賀屋のおもてなし〜」

《3月 25 日のプログラム》
　〇　会員卓話
　　堤　満弘君

《3月 25 日のメニュー》
　〇　洋コース
　・そば粉のガレット　生ハムのせ
　　サラダ仕立て
　・ハーブの鶏のスカモルツァ焼き
　　フレッシュトマトソース
　・赤果実のガトー
　・パン、コーヒー

＝次回例会予告＝

《4月 8 日のプログラム》
　〇　クラブフォーラム

《4月 8 日のメニュー》
　〇　和定食
　・海老と山菜の天ぷら
　・白身魚と旬菜の焚き合せ
　・信州サーモン昆布〆と水前寺のり
　・鯛ご飯　白うり漬け
　・味噌汁
　・桜アイスと苺


